

Protokoll der 9. Sitzung des 1. StuPa am 08.01.2013

Status: am 22.01.2014 auf der 10. Sitzung genehmigt ✓

Feststellung der Tagesordnung und der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Die Anwesenheitsliste ist im StuVe-Büro (ehemals AStA-Büro) hinterlegt.

Punkt 3a wird auf die nächste Sitzung verschoben, da StefanKaufmann nicht da ist.

Die Tagesordnung wurde in der untenstehenden Form angenommen.

- Feststellung der Tagesordnung
- Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung
- Geschäftliches (Einladung, Moderation, Protokoll, Sprecher)
- Wahl der VertreterInnen für die Vertreterversammlung des Studentenwerks
- Besprechung der Ausschüsse
 - a. Projektmanager zur Ausschusskoordination (Wiedervorlage)
 - b. Ausschuss für Finanzen
 - c. Ausschuss für Rechtliches
 - d. Ausschuss für Infrastruktur
 - e. Ausschuss für Satzungen und Ordnungen
- Neujahrsempfang
- Sonstiges: Berichte, Mitteilungen, Anfragen

Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

Aufgrund der kurzfristigen Verschickung vorab und der angemerkten Unvollständigkeit des Protokolls wird dieser Punkt auf die nächste Sitzung vertagt.

Geschäftliches

nächste Sitzung: am Mittwoch 22.01.13

Einladung + Raumreservierung: Julian

Moderation: Ben (vorläufig)

Protokoll: bis 8 Uhr Frederik und Julian

Wahl zur Vertreterinnen für Vertreterversammlung des Studentenwerks

Ben, Maike und Robert Kessler haben Interesse

Beschlussvorschlag (NikolaMattschas): Als Vertreterinnen werden MatthiasBurger,

MaikeNahlbach, RobertKessler und als Stellvertreterinnen werden JakobRietzel, BenjaminWeber und SimonLüke in die Vertreterversammlung des Studentenwerks entsandt.

Beschlussvorschlag angenommen, mit 14:0:0.

Besprechung der Ausschüsse

Projektmanager der Ausschüsse soll StEx sein.

Wie soll Zusammenarbeit zwischen StEx und STuP-Ausschüsse laufen?

StEx holt sich die Ausschüsse selbst heran. Der Finanzausschuss wurde z.B. bereits zu einer StEx-Sitzung eingeladen.

off-topic

JakobRietzel fragt, unter wessen Verantwortung er als Referent am Freitag für die TiGa verleiht? Muss er der StEx dazu was melden?

SimonLüke: Eigenverantwortung des Referenten oder alternativ kein Verleih, da derartige Angelegenheiten soweit und in naher Zukunft erst noch weiter abgeklärt und geregelt werden müssen.

Berichte der Ausschüsse

Finanz

Es gibt nichts Neues zu berichten.

SimonLüke: StuPa soll sich bewusst sein, dass wir bis Ende Februar einen Haushalt brauchen. Für Übergang muss das StuPa dann notfalls öfter, evtl. wöchentlich sitzen, um dann immer für's Geldausgeben Einzelbeschlüsse zu fassen.

BenWeber: Vorschlag für's Erste einen groben Haushalt mit Sockelbeträgen für die wichtigsten Dinge beschließen und dann in drei bis vier Monaten einen Konkreten.

Frage: Wie weit sind wir mit hauptamtl. Finanzer?

SimonLüke: Kaum irgendwie angefangen. Für das erste halbe Jahr wäre eine gute Option, wenn das irgendwie über die Uni laufen könnte.

Meinungsbild StuPa zu dieser Option? → eher positiv.

BenWeber: Warum gibt es denn Schwierigkeiten?

SimonLüke: Der Raum (Büro) und die Stellen-Ausschreibung für den Hauptamtlichen muss korrekt sein (sonst rechtliche Probleme). Desweiteren haben wir noch kein Haushalt der dessen Gehalt beinhaltet usw.

Erstes Ziel: im März können wieder Referenten bezahlt werden, danach erst Detailliertes zum Thema Finanzen und dann weiteres.

Rechtliches

nichts

StEx tagt am Freitag, der Ausschuss wurde bisher noch nicht zu einem Treffen eingeladen.

Infrastruktur

kein Treffen, Ausschuss wartet auf StEx.

SimonLüke: Wartet nicht so sehr auf die StEx. Da ihr Schwerpunkt vermutlich erstmal auf Refrentenanstellung/Finanzen liegt.

Idee vom Ausschuss: Tobi will Kooperations/Rahmenvertrag mit Uni entwerfen, aber noch nichts Neues.

FrederikBonz: Schreibt eine Mail an TobiasScheinert und die StuVe-Liste.

Satzungen und Ordnungen

Wahlordnung ist bei Präsidium eingegangen und wir warten auf Genehmigung oder Rückmeldung.

Finanzordnung ist auch unsere Aufgabe, aber es wäre sinnvoller das mit dem Finanzausschuss und dem Finanz-StExler zu erarbeiten.

Allgemein

Nicht auf die StuPa-Sitzung warten, sondern aktiv Leute anschreiben und selbst Initiative ergreifen!

Neujahrsempfang

MaikNahlbach: Wenn sich niemand mehr bereit erklärt, da mit zu machen (Essen mit zu bringen..) dann wird sie es absagen!

NikolaMattschas: Warum sind die "Alten" nicht eingeladen worden?

NikolaMattschas schreibt nochmal eine Mail

Sonstiges

- Die **Besetzung Vermittlungsausschuss** und damit auch konsequent die Besetzung der Schlichtungskommission (SimonLüke)

Auf nächster Sitzung soll das StuPa 2 Vertreterinnen und 2 Stellvertreterinnen wählen (jeweils, also Pärchen bilden: Vertreterin + Stellvertreterin).

JakobRietzel – als FSR-ler – sucht sich sonst Leute aus der Studierendenschaft, wenns das StuPa das nicht hinbekommt.

FrederikBonz bringt die folgenden Punkte an:

- Unsere Studierendenschaft ist **Mitglied im Stadtjugendring**. Wir leihen Zelte für das SoNaFe und so weiter. Da sich bei uns eine Änderung (AStA -> VS) ergab, sollen wir unsere Daten dort aktualisieren. Wir sollen unsere Organisationsatzung und den Namen der Vorsitzenden etc. liefern. Frederik und die StEx kümmern sich darum.
 - MatthiasBurger: Der TStuVe-Verein ist auch noch **Mitglied bei freeFM** und **FZS**.
 - FZS-Mitgliedschaft ist dem aktuellen Kenntnisstand nach nun noch ein Jahr nach Konstituierung automatisch gültig, würde dann kostenpflichtig, aber

dafür müssten wir uns aktiv neu anmelden.

- **MUZ-Thematik:** sollte man nicht vergessen, aber eilt nicht.
 - Das Stupa hat am 30.10.2013 beschlossen, sich vorerst nicht damit zu befassen.
 - Beschlussvorlage: Das Stupa beschließt ergänzend zum Beschluss vom 30.10.13, dass sich die Studierendenvertretung in der ersten Legislaturperiode in keiner Form mit der Eingliederung des MUZ, sowie des Hochschulsportes in die StuVe befassen kann.
 - angenommen (12:0:1)
- Präsidium/Verwaltung ist ein bisschen verwirrt wer unsere Ansprechpartner sind; z.B. geht Post mit allen möglichen, teilweise nicht-existenten Amtsbezeichnungen an alle möglichen Personen
Die Stex wird neue Informationen dem Präsidium und anderen noch mitteilen.
- NellyRüttiger:
Beschlussvorschlag: Das StuPa beauftragt NikolaMattschass die Beschriftungen über den Pinnwänden und dem AStA-Büro in StuVe übergangsmäßig zu ändern. (10:0:3)
- SimonLüke:
Eure Beschlüsse sind oft schlecht formuliert, daher zukünftig aufpassen!
- Beschlussvorlage von BenjaminWeber:
Um eine gute Kommunikation der StEx mit dem StuPa zu gewährleisten, wird das StuPa einen ständigen TOP „Bericht aus der StEx“ auf ihren Sitzungen einführen. In diesem TOP wird das anwesende Mitglied der StEx einen Überblick über die Arbeit der StEx seit dem letzten Bericht geben. Zusätzlich soll es Raum für die Besprechung von Problemen beider Seiten geben. Die Umsetzung erfolgt ab der nächsten Sitzung.
Der Beschluss wurde angenommen (11:0:2)
Die Moderatorin schließt die Sitzung um 19:30 Uhr

StuPa/Protokolle/2013-2014/2014-01-08 (zuletzt geändert am 2015-01-24 18:11:31 durch StefanKaufmann)